



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUDAMENTOS

La Diputada Provincial de Buenos Aires, Susana Haydee Gonzales, elegida por el voto popular para desempeñarse en el Congreso de dicha Provincia, tiene mandato desde el año 2021 hasta el 2025, pertenece a la Tercera sección electoral, Distrito de Ensenada y es Vicepresidenta del Bloque del Frente de Todos en la Cámara de Diputados de la Provincia, a la vez que ejerce el cargo de Vicepresidenta Primera de la Mesa Ejecutiva de la Asamblea Nacional del Frente Grande, partido que integra el Frente de Todos.

Actualmente forma parte de las Comisiones que a continuación se detalla:

- .-Asuntos Constitucionales y Justicia en carácter de Presidenta.
- .-Previsión y Seguridad Social como Secretaria.
- .-de la Mujer es Vocal.
- .-Energía y Combustibles como Vocal.
- .-Intereses Marítimos, Portuarios y Pesca en carácter de Vocal.
- .-Seguridad Asuntos Penitenciarios como Vocal.

Desde que asumió como Diputada, Susana Haydee Gonzales, ha presentado a la fecha 184 Proyectos de Declaración, 58 Proyectos de Ley, 5 Proyectos de Resolución y 29 Proyectos de Solicitud de Informes, en una demostración de compromiso con los valores democráticos y con el trabajo para el que fuera elegida por el voto popular.

En el marco de la manifestación de lealtad, afecto y amor que el pueblo argentino y latinoamericano está brindando a la Sra. Vicepresidenta de la Nación Argentina, la Diputada Susana González se acercó al domicilio particular de Cristina Fernández de Kirchner para llevar su muestra de solidaridad y acompañamiento. De acuerdo a lo que fue registrado por algunos los medios de prensa e incluso particulares, quienes allí se manifestaron fueron víctimas de una violenta represión por parte de las Fuerzas de Seguridad de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

La vicepresidenta del bloque de Diputados del Frente de Todos (FG), Susana González dio a conocer una serie de imágenes que dan cuenta de una brutal represión por parte de agentes de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires, ocurrida en el barrio de Recoleta durante la movilización en respaldo a la vicepresidenta Cristina Kirchner.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

El violento hecho, se sumó a la aprehensión de dirigentes políticos ligados al kirchnerismo y en medio de los insultos y amenazas a otros funcionarios que integran el Frente de Todos.

En diálogo con INFOCIELO, Susana González dio detalles de la cobarde agresión de la que resultó víctima: "Cuando empezaron a correr para adelante yo y la mujer del intendente Mario Secco y la secretaria del Cuervo (Larroque) nos metimos en el ingreso a un edificio. Ahí empezó a avanzar el camión hidrante y cuando nos mojaron las chicas corrieron. A mí me tiraron gas pimienta y como quedé mareada y un poco desorientada quedé contra una pared. Ahí ingresó la infantería. Eran mujeres" resaltó.

"Me empezaron a pegar y me decían fíjate gorda hija de puta. Cuando me agarraron como para llevarme detenida, ahí un compañero me sacó de las manos y me llevó" continuó.

La dirigente del Frente Grande calificó al episodio como "un momento terrible" y remarcó que "no estaba haciendo absolutamente nada". "Fue una represión terrible con ese camión hidrante que volteaban compañeros y compañeras a más no poder. Fue una provocación porque no estaba haciendo absolutamente nada" insistió.

"Me dieron con las tonfas y el golpe más grande lo tengo en el riñón derecho y en el brazo porque me protegí con el brazo para que no me dieran en la cabeza y lo tengo todo lastimado. Pero estoy bien. Es dolor por el momento, producto de los golpes y tengo muchos hematomas" explicó.

"No es casual que los detenidos hayan sido dirigentes políticos".

Consultada por las detenciones a varios dirigentes del Frente de Todos ocurridas en los momentos en los que fueron derribadas las vallas, Susana González consideró: "No me llama atención. Cuando llegamos estábamos detrás del vallado y había policías filmando desde arriba. No es casual que los detenidos hayan sido dirigentes políticos, funcionarios, diputados" dijo.

"Este es el gobierno de Larreta que quiere cuidar el espacio público y lo valla para que nadie lo pueda utilizar y además quedan de rehenes todos los vecinos que viven ahí. Fue un acto de provocación" explicó.

En esa dirección, se quejó sobre el dispar accionar de las fuerzas de seguridad del gobierno de la Ciudad: "En toda oportunidad que han ido a agredir a Cristina y a ponerle guillotinas en la puerta de la casa no ha ido un



Legislatura de la Provincia de Río Negro

solo policía. Y ahora que nosotros manteníamos una vigilia que era ordenada y no era las 24 horas. Aprovecharon la tormenta terrible de la madrugada y decidieron secuestrar a la vicepresidenta o mantenerla detenida en su domicilio' dijo...

"La gente entiende que sin Cristina no es que va a haber una dictadura porque la gente vota pero si un gobierno represor que no va a aceptar absolutamente nada que venga del pueblo trabajador. Ya han dicho que quieren la reforma laboral, la reforma electoral y vienen por todo. El pueblo sabe que Cristina es el último bastión para defender estos derechos" destacó.

Finalmente, se refirió al cuestionamiento social a los integrantes del poder judicial: "El único poder que tiene más descreimiento y enojo de la sociedad - que incluso ha superado a los políticos- son los miembros del sistema judicial. Y en la medida que avance con esta causa mentirosa y ahora falta la condena y a partir de allí se va a profundizar la movilización no solo en defensa de la compañera sino de todos' consideró". **Fuente: Infocielo - 28 de agosto de 2022**

La legislatura de Río Negro siempre ha tomado postura frente a los hechos de violencia institucional y violación de los Derechos Humanos, como una voz en resguardo de los valores que se impulsan desde las instituciones democráticas, y hoy nuevamente estos valores se ven avasallados atacando no solo a los manifestantes en general, sino también puntualmente a los referentes políticos del Frente de Todos elegidos democráticamente por el voto popular.

Resulta imperioso entonces repudiar estos hechos, doblegar nuestro compromiso por los valores democráticos, defender la independencia de los Poderes y denunciar a los responsables de estas acciones, que no solo atentan contra la integridad física de todos y todas, sino que también transgreden la propia Constitución Nacional, ponen en riesgo las garantías sociales e individuales y los derechos humanos de las personas que han decidido manifestarse pacíficamente en defensa de quien consideran su máxima lideresa y en reclamo de un Poder Judicial transparente e imparcial.

Por ello

Autor: Héctor Marcelo Mango.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

COMUNICA

Artículo 1°.- A la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires, su solidaridad con la Diputada Susana Haydee Gonzales, Vicepresidenta del bloque de Diputados del Frente de Todos y Vicepresidenta Primera de la Mesa Ejecutiva de la Asamblea Nacional del Partido Frente Grande, quien fuera víctima de una brutal represión por parte de agentes de la Policía de la Ciudad de Buenos Aires al momento de manifestarse pacíficamente junto a miles de personas en apoyo a la vicepresidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner en el barrio de Recoleta, hecho que se suma a las amenazas, insultos y detenciones de dirigentes políticos y funcionarios que integran el Frente de Todos.

Artículo 2°.- De forma.